

MOLLET

Anulado por el Juez el despido de un controlador de zona azul

El titular del Juzgado Social nº 2, de Granollers, ha condenado a la empresa que controla las zonas azules de Mollet a readmitir a un trabajador que fue despedido, al considerar el magistrado el despido como nulo.

El trabajador, **Francisco S.G.** fue despedido el pasado mes de enero, mediante una carta que le remitió la empresa Estacionaments i Serveis, argumentando la necesidad objetiva de amortizar su plaza ya que el nuevo contrato para el control de las zonas azules preveía dos lugares de trabajo en lugar de tres.

El controlador presentó la demanda que ahora ha sido aceptada por el Juez, que ha condenado a la empresa a la inmediata readmisión del trabajador y al pago del sueldo que ha dejado de percibir desde su despido improcedente. El empleado, que pide la ejecución de la sentencia para volver a su antiguo puesto de trabajo, argumentó que el despido se debió a motivos sindicales.

La sentencia explica que la empresa, por iniciativa propia, ofreció adscribir al trabajador en el servicio de retirada de vehículos, «oferta que consta fue rechazada» por el empleado, lo cual equivale a una promesa de contrato de trabajo que, en este caso, enerva la posibilidad de amortizar el puesto de trabajo. Asimismo, la sentencia prueba la actividad del trabajador como representante de CCOO, hecho que unido a la «sorprendente revocación de oferta de recolocación, constituye indicio más que suficiente» para fallar a favor del trabajador. **J.M.**

VALLÈS

Unidades móviles atenderán las quejas de los consumidores

Seis oficinas móviles de Información al Consumidor de la Diputación de Barcelona recorrerán durante los meses de agosto y septiembre diversas localidades de la comarca para que los habitantes puedan ir a realizar sus consultas y reclamaciones.

En concreto las unidades pasarán por Sant Pere de Vilamajor, La Roca del Vallès, Les Franqueses del Vallès, Martorelles, Parets del Vallès, Caldes de Montbui, Sant Celoni y Vilalba Sasserra, todas ellas localidades que forman parte de la Xarxa Local de Consum.

Este programa, que está coordinado por el Àrea de Salut Pública i Consum de la Diputación, quiere defender los derechos del consumidor en aquellas localidades pequeñas donde los Ayuntamientos no disponen de un servicio propio de defensa del consumidor (básicamente los de menos de 10.000 habitantes). Además de las unidades móviles, la Diputación ha impulsado la creación del Buzón del Consumidor, pensado para aquellos casos donde los consumidores no puedan esperar a la llegada de los vehículos y necesiten una respuesta más inmediata.

Además del asesoramiento al consumidor, la Diputación también ha organizado otras actividades relacionadas, donde se incluye el asesoramiento a empresas para que sepan cuáles son los derechos del consumidor, una campaña de inspección informativa o la realización de actividades educativas con el fin de promover un consumo responsable.

GRANOLLERS

Ayuda del Servicio de Educación de la Diputación para las obras de la Escuela de Música y Conservatorio

En el marco del convenio entre el Ayuntamiento de Granollers y el Servicio de Educación de la Diputación de Barcelona para la ejecución del proyecto de la Escuela y Conservatorio que se está realizando desde hace unos meses en una de las alas del Teatro Auditorio y que han de acabar los próximos días con la puesta en marcha e inauguración de la nueva Escuela Municipal de Música y Conservatorio de Granollers que dirigirá como viene haciendo desde hace años **Carles Riera**. El Ayuntamiento de Granollers aprobó recientemente una ayuda de 375.000 euros que ha concedido este servicio de la Diputación y que se destinará a equipamientos e infraestructuras. Por su parte, la empresa encargada de suministrar el mobiliario de la Escuela será la empresa Co-

mercial Jarmar. El presupuesto es de 30.891, 88 euros. El nuevo mobiliario incluye sillas para la sala de actos, mesas, armarios... **RdV**

GRANOLLERS

Adjudicado el proyecto de la instalación eléctrica del Pabellón Municipal de Deportes

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento ha adjudicado a la empresa IMES SA, el proyecto de reposición de la instalación eléctrica del Pabellón Municipal de Deportes de la calle Lluís Companys de Granollers por un importe de 44.00'93 euros. Esta actuación que se hace para adaptar la instalación eléctrica a la normativa vigente, se suma a otras mejoras que se han hecho en este pabellón últimamente, como el cambio de la madera exterior y ventanales y la reforma del techo. **RdV**

LLIÇA D'AMUNT

Lliça crea una empresa para gestionar su obra pública

El Ayuntamiento de Lliça d'Amunt ha creado la Empresa Municipal de Obras (EMO) para que gestione toda la obra pública de la localidad. La Junta general de la empresa estará integrada por todos los regidores del pleno municipal y el Consejo de administración estará presidido por el alcalde y representado de forma proporcional por todos los grupos políticos del Ayuntamiento.

El presupuesto del EMO, que es de 5,7 millones de euros para el ejercicio del año 2005, ya se aprobó en el último pleno municipal con los votos a favor de todos los partidos excepto Convergència i Unió, que se abstuvo porque considera que el financiamiento de la empresa no está claro.

Este presupuesto se destinará a los dos proyectos generales que el Ayuntamiento de Lliça d'Amunt tiene previstos para el próximo año. Uno de ellos es un proyecto urbanístico que se centra en cinco barrios de la localidad: Pineda Feu-el Pinar, Migdia, Can Franquesa, les Oliveres i Ca l'Oliveres. El segundo proyecto es de ámbito inmobiliario y está centrado en la promoción de habitages.

CASTELLTERÇOL

Primeras restricciones domésticas de agua en Castellterçol

El Ayuntamiento de Castellterçol ha iniciado las primeras restricciones domésticas e industriales de agua, ya que la sequía y las escasas lluvias de julio no han permitido a los pozos de Les Canals, que son los que suministran agua al pueblo, recuperar el volumen necesario.

Por el momento las restricciones se aplicarán los fines de semana de los meses de agosto, excepto el de la Festa Major, y se cortará el suministro de agua nocturno de las 24 a las 7 horas, además de quedar prohibido regar más de una vez por semana.

Paralelamente, la empresa Sorea está reajustando los dos pozos de Les Canals para que tengan un equilibrio de bombeo y se está preparando el pozo de la riera del vapor ya que, aunque hace tiempo que está inactivo, no se han dejado de hacer tareas de mantenimiento y esto permite recuperarlo para situaciones de emergencia. **RdV**

MÈDIC VALLÈS

PSICOLOGIA-MEDIACIÓ

Núria Villanueva Rey

Psicòloga col·legiada 8720

- **Psicologia, psicoteràpia**

Orientació familiar.

Psicoteràpies breus i de recolzament

- **Mediació familiar**

"Procés on els membres de la família cerquen activament acords en relació als conflictes que els enfronten..."

Separació i divorci, pares-adolescents...

- **Mediació entre veïns, consum, escolar.**

Tel. 610 25 51 57 Hores convingudes
Verge de Núria, 21, bx. D - Granollers

ANGIOLOGIA

TRACTAMENT DE LES VARICES

Dr. Josep Lluís G. Sansebría

Cirurgia Vasculard

Núm. col·legiat 6103

TRACTAMENT AMB LÀSER

Consulta a Granollers

c/ Alfons IV, 43-45 4rt

Per demanar hora trucar
al tel. 93 668 03 96